

## ENTORNO

# Los clubes de la Premier rechazan la cuota del 50% de jugadores británicos por el 'Brexit'

La Football Association (FA) quería proponer que los equipos garantizaran que un 50% de la plantilla fuera local, aprovechando las restricciones de movimiento que podría suponer la salida de Reino Unido de la Unión Europea (UE).

Palco23  
21 nov 2018 - 19:18

Los clubes de la Premier rechazan las cuotas de jugadores británicos por el Brexit

La Premier League no quiere ser un arma arrojadiza en el debate sobre la salida de Reino Unido de la Unión Europea (UE). La competición ha decidido posicionarse hoy públicamente contra algunas de las medidas que se le plantea imponer a la competición una vez se formalice el *Brexit*, especialmente aquellas que pretenden instaurar cuotas del 50% de futbolistas británicos en los equipos profesionales. En otras palabras, el número de extranjeros se limitaría de los 17 actuales a sólo 13 sobre 25.

“No hay evidencia de que cuotas más fuertes de las que existen ahora tendrían un impacto positivo en los equipos nacionales”, señala la patronal en un comunicado. En este sentido, los clubes profesionales recuerdan que “también trabajamos con otros equipos para crear un sistema de desarrollo de jugadores líder en el mundo”. Y recuerda los éxitos recientes que han empezado a obtener las categorías inferiores de Inglaterra.

La Premier no está sola en esta cruzada, ya que cuenta con el apoyo de la English Football League (EFL), que reúne a las tres categorías profesionales que tiene por debajo, y de la Scottish Professional Football League, que agrupa a la industria de Escocia. “Las tres organizaciones también reconocemos que el camino de desarrollo para los jóvenes jugadores británicos debe mejorarse aún más y estamos comprometidos a encontrar formas de lograr esto en todos los clubes profesionales”, añaden.

Las negociaciones del fútbol inglés para evitar que salga adelante esta propuesta de la Football Association (FA) le ha llevado a mantener reuniones con el Gobierno y con los demás actores involucrados en esta industria. “Estamos de acuerdo en que el Brexit no debe usarse para debilitar a los equipos del fútbol británico, ni para perjudicar a su capacidad para contratar jugadores internacionales”, enfatizan.

La competición quiere evitar que uno de sus resultados sea el endurecimiento de los requisitos para obtener un permiso de trabajo. Ello, en un país donde más de la mitad de los futbolistas de la liga son extranjeros. Hoy, los clubes pueden fichar jugadores del Espacio Económico Europeo (EEE) sin necesidad de dispensar un permiso de trabajo. Esta situación podría cambiar en función de cómo se pacte la salida del país de la UE, por lo que se exigiría mucho más a estos atletas.

Sin ir más lejos, a la autorización de empleo se le sumaría el cumplir con un ratio del 60% de partidos jugados a nivel internacional. Esta obligación hoy no aplica a los futbolistas europeos, y es lo que ha permitido que muchas jóvenes promesas se marchen a las canteras de la Premier.

Muestra del impacto que podría tener el establecimiento de estas cuotas en el mercado de fichajes es que Inglaterra gastó 1.440,1 millones de dólares en la incorporación de futbolistas procedentes de otros países durante el verano de 2018.